



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

PRONUNCIAMIENTO

El Comando Unitario de Lucha de la Región Cajamarca se pronuncia

Ante los acontecimientos presentados en la provincia de Celendín, producto de la represión policial, El Comando Unitario de Lucha, emitió un pronunciamiento a la opinión pública, que se expresa en el siguiente documento. Ver documento

Se agradece su difusión
Cajamarca 04 de julio del 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA